

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/4652-gauthier-pinaud-joueur-du-mois-de-decembre>

Gauthier Pinaud, joueur du mois de décembre

☆☆☆☆ (0 note) 📅 04/01/2014 05:00 🗨️ Joueur du mois 🌐 Lu 24.300 fois 👤 Par athor 🗨️ 0 comm.



Gauthier Pinaud cache sa joie © denisub90

Mois marqué par la débâcle du Poiré-sur-Vie, décembre a une nouvelle fois consacré la régularité de Gauthier Pinaud.

Le top 3

On a presque déjà tout dit sur [Gauthier Pinaud](#). Régulier comme une montre suisse, le latéral droit a maintenu son niveau de performances au cours d'un mois de décembre à seulement deux matches, mais marqué par le naufrage collectif face au Poiré-sur-Vie, où il fut néanmoins l'un des seuls à surnager. Surtout, il ne s'est pas démonté en assumant pleinement en conférence de presse d'après match, avec des mots durs mais appropriés. Son nouveau statut de capitaine lui sied parfaitement. A Dunkerque, le système tactique mis en place lui a permis de briller, en compagnie d'[Alexandre Gisselbrecht](#), placé juste devant lui et avec qui il a pu multiplier les permutations.

Déjà deuxième au mois de novembre, [Dimitri Liénard](#) a poursuivi sur sa bonne lancée, avec en prime un fort joli but face au Poiré. Après des débuts un peu hésitants, l'ancien Mulhousien semble avoir pris la mesure du championnat de National, en devenant désormais indiscutable sur son côté gauche. A Dunkerque, il a toutefois montré une autre facette de son jeu, en étant titularisé dans l'axe, dans un rôle certes ingrat, puisque totalement isolé, mais où il s'est montré très actif. Avec le mercato hivernal et la perspective du recrutement de deux éléments offensifs, les places vont être plus chères, mais Dimitri a prouvé qu'il serait bien le dernier à être inquiété.

Le trio du mois de décembre est complété par un autre habitué en la personne de [Guillaume Gauclin](#). Toujours sobre et rassurant, il n'a toutefois pas pu faire de miracles pour compenser les errements de sa défense contre le Poiré-sur-Vie. Avec le retour des blessés dans le secteur défensif et l'arrivée d'[Ali Bamba](#), le gardien pourra compter sur une ligne de 4 plus étanche et rassurante. Dans l'optique du maintien en National, il s'agira là d'un point essentiel.

Le flop 3

Comme le podium du top 3, le flop 3 est lui aussi constitué de joueurs réguliers, mais pas dans le bon sens. Orphelin de [Ludovic Golliard](#) et de [Milovan Sikimic](#), [Billy Modeste](#) s'est retrouvé avec un costume de taulier de la défense bien trop grand pour lui. Aligné successivement avec [Brian Amofa](#) et [Jérémy Grimm](#), il ne s'est jamais montré rassurant, et a même complètement pris l'eau à la Meinau contre le Poiré-sur-Vie. L'étoffement du secteur défensif devrait considérablement réduire son temps de jeu.

Il est sans nul doute la plus grosse déception de cette première moitié de saison. Après une seconde partie de championnat de CFA plutôt intéressante, on était en droit d'attendre bien plus de [Jean-Philippe Sabo](#), surtout eu égard à ses états de services au niveau professionnel. Au poste de latéral gauche, où il a pourtant été formé, ses nombreux errements défensifs et son marquage approximatif ont de quoi faire s'arracher les cheveux de beaucoup. Sous contrat jusqu'en juin 2016, l'ancien Marseillais est invité à (enfin) se secouer...

Lui aussi est une déception par rapport aux espoirs placés en lui. [Yann Benedick](#) n'est que l'ombre de l'attaquant qu'il est capable d'être. Encore transparent contre le Poiré-sur-Vie, son temps de jeu risque de pâtir du recrutement du ou des joueurs offensifs durant ce mois de janvier.

Le classement complet

